



&gt;

Nach einem sehr erfolgreichen Eurovision Song Contest in Düsseldorf findet das Mega-Musik-Ereignis 2012 in Baku / Aserbaidschan statt. Eine Lady, die sich ganz besonders über den Sieg freut, ist Leyla Jafarova, gebürtig aus Baku mit Wohnsitz in der Tschechischen Republik. Sie zog Anfang Juli mit ihrer Juwelenboutique JAFAROV in die neue „Karat“-Passage, der sogenannten Kesting Galerie, auf die Königsallee.

## Leyla JAFAROVA

Düsseldorf ist der Standort, der der  
*bekanntesten Familie aus Baku am besten gefiel.*  
Selbst *LONDON* und *PARIS* mussten hinter  
der Rheinmetropole zurückstecken.

→ Text: ALEXANDRA IWAN → Foto Schmuck: MAVI GARCIA

# L

ohne Lebensqualität, ausgezeichnetes Städteranking und die Wirtschaftspower sorgen für immer neue, internationale Impulse in der Landeshauptstadt. Dies inspirierte vor allem Leyla Jafarova, Juwelierin und Autorin. Ihre Idee war es auch, ein eigenes Label unter dem Familiennamen zu gründen und eine feine Boutique in Deutschlands Lifestyle Hauptstadt zu eröffnen. Sie begleitet die Herstellung der hochkarätigen JAFAROV-Kreationen, die mehr sind als glänzende und glitzernde Accessoires. Die Colliers Marke JAFAROV sind funkelnde Lichtgestalten und wirken wie Sternenstaub. Filigran und unantastbar besonders.

Das Schmuckdesign spiegelt sich auch im persönlichen Stil von Leyla Jafarova wider. „Ich liebe natürliche Farben, Stoffe und Materialien und die facettenreichen Farbspiegelungen des Meeres und Himmels. Sie inspirieren mich jeden Tag“, so Jafarova. Als Autorin veröffentlichte Leyla Jafarova unter dem Namen „Leyla Begim“ im Jahr 2010 ihre ersten gesammelten lyrischen Werke „Mit Alpha und Omega bist du mir wertvoll“ in Russland und in Aserbaidschan. Ihre zweite Gedichtesammlung „Saison der Liebe“ erschien in diesem Jahr, ebenfalls in Russland und in der Tschechischen Republik. „Das Schreiben ist meine große Leidenschaft. Es öffnet meine Sinne, berührt meine Seele und stärkt mich für

große Herausforderungen. Dass ich Lyrik mit hochwertigem Schmuck verbinde, war für mich eine logische Konsequenz“, so Leyla Jafarova. Ihre Businessphilosophie: „Ich bin mir sicher, dass es kein konkretes Erfolgsrezept gibt, weil Erfolg eines Unternehmens oder einer einzelnen Person immer vom Puls der Zeit abhängt. Kreativität, Kunst, Literatur, Mode, Stil, Design sind Wellen unserer Spiritualität. Und wenn eine kreative Welle groß und mächtig ist, bringt sie uns vorwärts und verwandelt sich zu einem klassischen, ungreifbaren Wert unserer Lebensgefühls.“ Ihr Lieblingsessen: Ich liebe Fisch, frisches Obst und Gemüse. Für meine Familie koche ich bevorzugt aus der

Aserbaidschanischen Küche. Die Lieblingsgerichte meiner Kinder sind: Pilaf und Dolma (gefüllte Paprikaschoten) und gefüllte Weinblätter mit Hackfleisch. Ihre Geheimtipps für gutes Aussehen: „Ich führe eine sehr gesunde Lebensweise. Mein Tag startet mit einem Glas Wasser in dem ich etwas frischen Honig und Zitronensaft auflöse. Dann gehe ich entweder schwimmen oder trainiere im Fitnessstudio und spiele manchmal Tennis und Golf. Aber der ausschlaggebende Punkt für einen jungen, frischen Look ist mein Gefühl für Liebe und Glück. Ich liebe das Leben um mich herum. Die Familie, mein Mann und meine drei Kinder. Zu wissen, geliebt zu werden, macht mich zu einem schöneren Menschen.“ <